



Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades  
Plantel Azcapotzalco  
Dirección



Comunicado sobre seguridad

## A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL

Presente.

Desde finales del semestre pasado y a partir del inicio del ciclo escolar 2019-2, la presente administración se ha mantenido en comunicación directa con las instancias del Gobierno Federal, de la Ciudad de México y de la Alcaldía en Azcapotzalco en torno al tema de la seguridad que se requiere en el exterior del plantel, aspecto de trascendental importancia para el cumplimiento de las funciones de enseñanza aprendizaje que se realiza en el Colegio de Ciencias y Humanidades.

En torno a ello, se han realizado ocho reuniones de trabajo con las dependencias responsables de los tres niveles de gobierno y que forman parte del Programa Sendero Escolar Seguro, en donde se han abordado diversos aspectos, no solamente en lo que concierne a la seguridad pública, sino también en cuestiones relativas a la vialidad, mejoramiento urbano, balizamiento, comercio informal, giros negros y atención a grupos violentos.

En ese sentido, consideramos que se han obtenido avances significativos en coordinación con las autoridades externas, ante quienes se ha insistido en el apoyo permanente para una mayor protección y vigilancia, preocupación legítima de toda la comunidad universitaria.

Derivado de ello, se han realizado operativos de vigilancia en varias ocasiones con unidades y elementos de seguridad en zonas circunvecinas y enfrente de la escuela como pudimos constatarlo en días recientes.

Consideramos que la realidad social en la que vivimos es muy compleja y los factores que inciden en la inseguridad son múltiples. No obstante, continuaremos colaborando en vinculación con las instancias externas y al interior de las instalaciones por alcanzar las condiciones necesarias de tranquilidad que permitan el buen desempeño de las labores de nuestra comunidad.

Los invitamos a consolidar la cultura de la denuncia puesto que es un deber y responsabilidad ciudadana sacar del anonimato los actos ilícitos e implementar el concepto del autocuidado como una opción alterna de convivencia cotidiana.

Atentamente

***“Por mi raza hablará el espíritu”***

Azcapotzalco, Ciudad de México, 19 de febrero de 2019

El Director

**DR. JAVIER CONSUELO HERNÁNDEZ.**